



## Síntesis de medios

18 de agosto de 2025

### Primeras Planas

Acusan gasolineros extorsión 'oficial'  
Narco buscó estrenar el AIFA para tráfico de droga  
"Salario, motor en la reducción de la pobreza"  
Sedena aplica triple barrera para frenar droga, armas y migrantes  
Sheinbaum: pobreza en México, la más baja en 40 años  
Exsegundo de Layda, socio de empresario buscado por EU por sobornos a Pemex  
Atienden 18 mil llamadas de extorsión en un mes  
Gaseras, al orden  
¡Aleteo perfecto!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Herald de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### En Alameda, quitan a ambulantes y afloran los delitos

A un mes del retiro del comercio informal de la Alameda Central, se ofrecen servicios sexuales y junto con éstos han llegado algunos delitos, tanto para los clientes como para quienes ofrecen sus servicios. En un recorrido por la zona, se observó a unas diez personas con esas características, sentadas en las bancas del espacio público contiguo al Palacio de Bellas Artes. Consultado al respecto, un mando de la SSC que se encarga de vigilar la zona señaló que sí han atendido reportes de asaltos, pero de otro tipo. "Tenemos presencia permanente en la Alameda Central por instrucciones del **Secretario de Seguridad Ciudadana...** pero no se han reportado delitos en contra de sexoservidores". [Excélsior](#)

#### Desarrolla SEGIAGUA soluciones ante las intensas lluvias

La jefa de Gobierno, Clara Brugada y el titular de la SEGIAGUA, Mario Esparza, presentaron ante los vecinos de las alcaldías Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza e Iztacalco, el desarrollo de distintas alternativas de atención a las problemáticas ocasionadas por las intensas lluvias. Para atender las precipitaciones que ocurrieron el domingo 10 y 11 de agosto, la SEGIAGUA desplegó un amplio operativo de atención en el que participaron más de 370 elementos y alrededor de 70 vehículos y maquinaria especializada, como equipos Hércules, vehículos de bombeo de emergencia, hidroneumáticos, pipas de agua tratada, camiones tipo caja seca, grúa HIAB, **vehículo Unimog**, estacas, entre otros. [El Economista](#)

#### En pleno Tlatelolco

Para la recuperación de espacios públicos y la seguridad de los habitantes, en Tlatelolco, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, supervisó un operativo conjunto de la Dirección General de Seguridad Ciudadana de la demarcación y la **Subsecretaría de Control de Tránsito**. El despliegue se efectuó en Insurgentes Norte y Ricardo Flores Magón, donde se aplicaron 18 infracciones, se levantaron cinco garantías y ocho motocicletas fueron remitidas al depósito vehicular. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

#### Suspenden 8 chelerías por irregularidades

Autoridades capitalinas suspendieron ocho establecimientos dedicados a la venta de alcohol conocidos como chelerías durante operativos de verificación en siete alcaldías: Benito Juárez, Coyoacán, Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza, La Magdalena Contreras y Tlalpan, con el objetivo de fortalecer la regulación, prevención y proximidad social. Como parte de una estrategia interinstitucional también participaron en los despliegues **elementos de las SSC** y de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, así como personal del Instituto de Verificación Administrativa. [24 Horas](#) / [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

18 de agosto de 2025

### **Detienen a 3 hombres**

Derivado de las acciones para el combate a los delitos de alto impacto, **policías de la SSC** detuvieron a tres sujetos en posesión de un arma de fuego corta y 337 dosis de aparente narcótico, en la alcaldía Álvaro Obregón. Los hechos ocurrieron en Lomas de Becerra en las calles Segunda Cerrada de Morelos y Principal.

[El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#)

### **Marcha ProPalestina sumó 14 lesionados**

Once personas atendidas por paramédicos del **ERUM**, una de ellas trasladada al hospital y tres policías lesionados, fue el saldo de una manifestación en apoyo del pueblo palestino que partió del Ángel de la Independencia con dirección al Hemiciclo a Juárez, donde después de un pronunciamiento se trasladaron a la Plaza Tlaxcoaque. La Secgob y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informaron de manera conjunta que la manifestación congregó a unas mil personas. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [24 Horas](#)

### **Atoran a un hombre por detonar arma de fuego**

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto en posesión de un arma de fuego con la realizó varias detenciones en la vía pública sobre calle Lago Gran Oso, de la colonia Pensil Norte, alcaldía Miguel Hidalgo. Al momento de la detención se le encontraron dos bolsitas con diversas dosis de aparente droga. [La Prensa](#)

### **Asesinan a balazos a un hombre en ÁO**

En un ataque directo, un hombre fue asesinado a tiros cuando caminaba sobre calle La Piedad, de la colonia Jalalpa las Torres, alcaldía Álvaro Obregón. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. Tras un dispositivo de búsqueda se logró la detención de uno de los atacantes, quien intentaba escapar a bordo de una motocicleta. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### **Atrapan a ladrón filoso**

Un sujeto fue detenido por **elementos policiacos** tras intentar asaltar a la empleada de un comercio, en la colonia Santa Cruz Meyehualco, alcaldía Iztapalapa. El sujeto contaba con antecedentes penales. [El Gráfico](#)

### **Controla célula de La Unión Tepito estacionarse en la vía pública y a franeleros: SSC**

Autoridades capitalinas han establecido que una de las células de La Unión Tepito ha logrado incursionar en el control del estacionamiento en vía pública y franeleros, quienes operan como narcomenudistas en las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza. Lo anterior se desprende de los informes con que se logró la detención de operadores de la célula de Lalo Bananas por **elementos de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC**. En éstos quedó asentado que esta facción de La Unión, además de cometer delitos de alto impacto como cobro de piso y venta de droga, utilizan a franeleros para el cobro del estacionamiento. [La Jornada](#)

### **Capturan a célula de La Unión Tepito**

Un operativo conjunto entre autoridades federales y locales dejó cinco detenidos, entre ellos su líder, quienes presuntamente pertenecen a un brazo ligado a La Unión Tepito y más de 900 dosis de droga aseguradas en dos inmuebles, en la colonia Cruz Blanca, alcaldía Cuajimalpa. [Basta](#)



## **Mató a su vecino por una meada**

Un sujeto fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras asesinar a tiros a un hombre que le reclamó por orinar en la vía pública cuando se encontraba ingiriendo bebidas alcohólicas en compañía de varios sujetos sobre calle Combate de Celaya, en la Unidad Habitacional Vicente Guerrero, alcaldía Iztapalapa. Paramédicos del **ERUM** que acudieron al sitio certificaron el deceso. [Basta](#)

## **Genera filas de autos de más de dos kilómetros el socavón de Zaragoza**

Las obras para reparar los socavones que surgieron en los carriles centrales de calzada Ignacio Zaragoza, en la alcaldía Iztapalapa, continúan, pues se instalaron los tapiales necesarios para la obra. La Segiagua hizo un llamado a los capitalinos a manejar con precaución por la zona, pues aparte de la oquedad hay trabajadores reparándola. En tanto que elementos de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** mantienen el apoyo vial sobre dicha avenida. [La Prensa](#)

## **Especialista en ciberseguridad alerta de fraudes**

Los fraudes de ciberdelincuentes preocupan a especialistas de seguridad en este ámbito, de cara al máximo encuentro internacional de fútbol, el cual se inaugurará el próximo año en la capital del país. Luis Miguel Dena, CEO de Grupo BlackIND y experto en ciberseguridad, alertó que este grupo de delincuentes son una amenaza grave que se enfrentará en un escenario donde los fraudes van desde estafas de boletos falsos, amenazas cibernéticas y manipulación de apuestas en línea, entre otros. [24 Horas](#)

## **Columna En Flagrancia: Robo de joyas en la capital / Gustavo Fondevila**

La semana pasada se registró un reporte de robo a una joyería ubicada en una plaza comercial en las calles Río Bamba y Colector 13 en GAM. En su huida, se dirigieron hacia el Edomex, por lo que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** activó un operativo de búsqueda en colaboración con las autoridades de ese estado, pero hasta ahora no hay detenidos. [Reforma](#)

## **Columna Entreciudades: Videovigilancia: siembra y cosecha / Salvador Guerrero Chiprés**

El crecimiento de la videovigilancia en la CDMX tendrá un nuevo robustecimiento este año, al elevarse hasta más de un 40 por ciento adicional en el proyecto de la jefa de Gobierno, Clara Brugada. El resultado esperado es la simultaneidad de reducción delictiva y mejora de percepción de seguridad, siempre y cuando 1) la ciudadanía vea a la estrategia y a sus instrumentos de política pública como parte del instrumental indispensable para avanzar contra la inseguridad y 2) permanezca la labor del **Gabinete de Seguridad** intensificándose al mismo ritmo. [La Crónica de Hoy](#)

## **Columna En tercera persona: Los frentes abiertos de Mario Delgado / Héctor de Mauleón**

Una investigación de Claudio Ochoa en Latinus ha revelado que el expresidente nacional de Morena y actual secretario de Educación Pública, Mario Delgado, compró el año pasado un departamento de lujo en una de las torres más exclusivas de la Ciudad de México, la de Reforma 222. El precio del departamento fue de 15 millones de pesos. [El Universal](#)

## **Inserción**

En Álvaro Obregón triplicamos la capacidad de patrullaje con la adquisición de 125 nuevas patrullas. En Álvaro Obregón construimos comunidades seguras con: Coordinación interinstitucional, uso inteligente de la tecnología y acciones de prevención. [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#)



## **Edicto: Juzgado Quinto de lo Civil de Proceso Oral expediente 349/2023**

En los autos del juicio oral civil promovido por **Policía Bancaria e Industrial como Cuerpo de Proximidad de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México** en contra Olimpo AD, S.A. DE C.V., expediente 349/2023, el Ciudadano Juez Quinto de lo Civil de Proceso Oral, dictó los autos de fechas veintisiete de junio de dos mil veinticuatro y veinticuatro de marzo del año dos mil veinticinco, en los que ordenó emplazar a la demandada Olimpo AD, S.A. DE C.V., por medio de edictos. [El Heraldo de México](#)

## **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México**

Aviso por el que se dan a conocer las Reglas de operación del programa social "Apoyo económico a hijas e hijos del personal policial de la Secretaría que falleció a consecuencia de un acto heroico y hubiese recibido la Condecoración al valor Post Mortem ", para el ejercicio fiscal 2025. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

## **Policiazo**

### **Asesinan a mujer en la colonia Doctores**

La fiesta patronal en la colonia Doctores terminó en una balacera en la que una mujer fue asesinada, ella se encontraba a un costado de un puesto callejero ubicado en la esquina de la calle Doctor Norma y Doctor Márquez. Ahí, llegaron **policías** y paramédicos que informaron que ya había muerto, los elementos se mantuvieron en las esquinas de las calles hasta que los peritos llegaron a levantar el cadáver. Indagan en las cámaras de vigilancia para dar con los homicidas. [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### **Pareja de menores sobrevive a accidente en San Juan de Aragón**

Una pareja de menores de edad sobrevivió a un fuerte accidente automovilístico registrado en la colonia San Juan de Aragón, en la alcaldía GAM. El vehículo se impactó de manera violenta contra un árbol luego de que el conductor perdiera el control. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que se investigan las causas del percance y no se descarta que el exceso de velocidad, sumado a la falta de experiencia al volante, hayan provocado el accidente. [Contra Réplica](#)

### **Temor por incendio de un autobús de transporte público**

Una aparente falla en el motor de un autobús de transporte público provocó que se incendiara cuando circulaba sobre avenida 20 de Noviembre, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron bomberos, paramédicos del **ERUM** y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes arrastraron con una grúa la unidad a un depósito vehicular; no se reportaron lesionados. [La Prensa](#)

### **Aparatoso accidente deja dos lesionados**

Una motocicleta se vio involucrada en un choque sobre Mariano Escobedo, en la colonia Los Manzanos, alcaldía Miguel Hidalgo. El accidente, provocado por el consumo de alcohol y el exceso de velocidad, terminó con la motocicleta impactada sobre un automóvil, por lo que sus ocupantes fueron trasladados por paramédicos a un hospital cercano. [Basta](#) / [Metro](#)

### **Se salva familia de morir arrollada**

Una familia estuvo a punto de morir arrollada por un camión que transportaba tarimas cuando circulaba sobre avenida 608, en la colonia San Juan de Aragón Cuarta Sección, alcaldía Gustavo A. Madero. El tráiler se impactó contra un poste y lo derribó, en tanto su conductor quedó atrapado, por lo que fue rescatado por paramédicos del **ERUM**. [Basta](#)



## Síntesis de medios

18 de agosto de 2025

### Indagan muerte de mujer en el Metro

Autoridades indagan la muerte de una mujer, quien presuntamente cayó a las vías del Metro, en la estación Ermita de la Línea 2, ubicada en la colonia Portales Sur, alcaldía Benito Juárez. Usuarios dieron aviso a elementos de la PBI, quienes a su vez solicitaron el apoyo de paramédicos, los cuales apoyaron al rescate del cuerpo. [Basta](#)

### Sistema Penitenciario

#### Reclusos piden mejoras en Iztapalapa

De los 154 proyectos presentados por personas privadas de la libertad en la CDMX que fueron votados este domingo en la Consulta del Presupuesto Participativo, 61 fueron para mejorar la alcaldía Iztapalapa. El IECM informó que las propuestas para llevar a cabo distintas obras en la demarcación provinieron de los cinco penales capitalinos, pero del total de iniciativas, 45 surgieron del **Reclusorio Preventivo Varonil Norte**. [La Razón](#)

### Justicia

#### Buscan al feminicida de Alma Elena

Toño "N", quien fuera pareja sentimental de Alma Elena Sánchez Marcelo, es buscado por las policías de la CDMX y del país, a fin de ser localizado, detenido y llevado a prisión, debido a que hasta el momento es señalado como el principal sospechoso del feminicidio en agravio de Alma Elena, cuyo cadáver fue hallado en una obra en construcción de la alcaldía Benito Juárez. La Fiscalía capitalina informó que la muerte ocurrió de forma violenta e inició una carpeta de investigación por el delito de desaparición de persona cometida por particulares. [La Prensa](#)

### Imagen Destacada

